

LOTTO Sachsen-Anhalt fördert weitere Sportprojekte

10.09.2024 | Erstellt von LOTTO/LSB

Der Aufsichtsrat der Lotto-Toto GmbH Sachsen-Anhalt hat am 9. September der Vergabe von 944.000 Euro Lotteriefördermitteln für 25 gemeinnützige Vorhaben in Sachsen-Anhalt zugestimmt. In sechs Sportprojekte fließen insgesamt 159.000 Euro, so z. B. für den Mitteldeutschen Marathon am 13. Oktober und den Magdeburg Marathon am 20. Oktober. Zudem unterstützen jeweils 20.000 Euro Fördermittel die Bundesligisten beim SV Rot-Weiß Wernigerode (Floorball/Damen) und beim VC Bitterfeld-Wolfen (Volleyball/Herren) auf dem Weg zum möglichen Klassenerhalt.



(© LOTTO Sachsen-Anhalt)

Hier alle geförderte Projekte im Bereich Sport:

41.000 Euro – Trägerverein des Olympiastützpunktes Sachsen-Anhalt e. V.

...für die Beschaffung von Sportgeräten/Sportmaterial

Insgesamt 180 Athletinnen und Athleten werden derzeit in verschiedenen Sportarten betreut. So sollen zur Verbesserung der Trainingsbedingungen im Spitzensport u. a. ein neuer Rennboot-Einer, ein Kombi-Zweier sowie ein Rad-Ergometer angeschafft werden.

30.000 Euro – run e. V. Halle

...für den 21. Mitteldeutschen Marathon am 13. Oktober 2024

Wie in den vergangenen Jahren wird der Mitteldeutsche Marathon mit 30.000 Euro gefördert. Läuferinnen und Läufer aus 20 Ländern werden erwartet. Neben der klassischen Marathon-Distanz werden auch ein Händellauf-Halbmarathon, ein 10-km-Lauf sowie eine Marathonstaffel und ein Salzwirkerlauf für Kinder sowie ein Walking-Wettbewerb angeboten. LOTTO Sachsen-Anhalt fördert den Mitteldeutschen Marathon seit der ersten Veranstaltung 2002 mit insgesamt rd. 900.000 Euro.

30.000 Euro – Volkslaufgemeinschaft 1991 Magdeburg e. V.

...für den 20. Magdeburg Marathon am 20. Oktober 2024

Auch für den Magdeburger Marathon erfolgt eine Förderung wie in den Vorjahren in Höhe von 30.000 Euro. Die Veranstaltung gehört zu den größten Volksläufen der Region. 5.000 Aktive und 20.000 Gäste werden erwartet. Geboten werden – neben der klassischen Marathon-Distanz u. a. auch ein Elbe-Biber-Kinderlauf, Team-Marathon, Halb-Marathon und Walking-Wettbewerbe.

20.000 Euro – VC Bitterfeld-Wolfen e. V.

...für die 1. Volleyball-Bundesliga der Herren in der Saison 2024/2025

Die Herrenmannschaft, die elf Jahre in der 2. Bundesliga gespielt hat, ist 2023 in die erste Bundesliga aufgestiegen. Die Lottoförderung soll zum Klassenerhalt und zur bestmöglichen Vorbereitung/zum bestmöglichen Abschneiden an den 24 Spieltagen beitragen. Gefördert werden u. a. Fahrtkosten zu Auswärtsspielen bundesweit und Gebühren für den Spielbetrieb.

20.000 Euro – Wernigeröder Sportverein Rot-Weiß e. V.

...für die 1. Bundesliga Floorball der Damen in der Saison 2024/2025

Genau 14 Heim- und Auswärtsspiele stehen in der Saison an. Die erneute Lottoförderung zum Klassenerhalt in der 1. Bundesliga dient u. a. für die Begleichung von Fahrt- und Übernachtungskosten bei Auswärtsspielen, für Schiedsrichterkosten und Lizenzgebühren.

18.000 Euro – Pferdesportverband Sachsen-Anhalt e. V., Zörbig (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

...für das 2. Mitteldeutsche Hallenchampionat der Bundesländer Sachsen-Anhalt, Sachsen und Thüringen vom 10. bis 13. Oktober 2024 in Prussendorf

Für mehr als 200 Reiterinnen und Reiter in verschiedenen Altersklassen ist dies der Saison-Höhepunkt. Sie werden sich in mehreren Wettkämpfen messen und mehrere Mitteldeutsche Meister ermitteln. LOTTO Sachsen-Anhalt hat den Pferdesportverband bereits mehrfach gefördert – zuletzt für das Erste Mitteldeutsche Hallenchampionats-Turnier 2023.

Hintergrund:

Lotteriefördermittel stammen aus den Spieleinnahmen. Von jedem Euro, der für ein Produkt von LOTTO Sachsen-Anhalt ausgegeben wird, kommen rund 20 Cent dem Gemeinwohl zugute. Jede/r gemeinnützige Verein/Einrichtung kann projektbezogen für Vorhaben in Sachsen-Anhalt einen Antrag stellen – ausschließlich digital über www.lottosachsenanhalt.de/lotto-foerdert Der Lotto-Aufsichtsrat entscheidet quartalsweise über Förderanträge über 15.000 Euro. Kleinere Vorhaben werden monatlich vom Lotto-Geschäftsführer entschieden. In diesem Jahr wurden bislang rund 328 Anträge bewilligt und 5,57 Millionen Euro Lotteriefördermittel vergeben.